

GR Markus HUBER

12.2.2024

FRAGESTUNDE

an Herrn Stadtrat
Manfred Eber

am 15.2.2024

Betreff: Burgruine Gösting

Sehr geehrte Herr Stadtrat!

Die Burgruine Gösting war und ist ein beliebtes Ausflugsziel für viele Grazerinnen und Grazer. Beeindruckend war vor allem der Besucherandrang am 26. Oktober 2022, wo tausende Besucher die Gelegenheit wahrgenommen hatten und die Ruine besuchten.

Leider passierte nach diesem Tag seitens der Stadt nichts mehr, um die Burgruine für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Mit 30. November 2023 wurde der Pachtvertrag mit dem derzeitigen Besitzer aufgekündigt, ohne einen weiteren Plan vorzulegen, wie dieses Wahrzeichen für die Grazer Bevölkerung nutzbar gemacht werden soll.

Nach dem Tod von Herrn Hubert Auer geht die Ruine an seine Nachkommen über. Hier besteht in der Bevölkerung natürlich die Hoffnung, dass man zu einer neuen Einigung kommt und die Ruine endlich revitalisiert und wieder geöffnet wird.

Aus diesem Grund stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, folgende

Frage:

„Gibt es von Ihrer Seite Pläne, gemeinsam mit den Nachkommen von Herrn Hubert Auer die Burgruine zu revitalisieren und der Bevölkerung in naher Zukunft zugänglich zu machen?“